
こども園関係者評価委員会 会議録 

 

日 時   令和 5年 2月 27日(月)  午後 1時から 

 

・園の取り組み状況  ※資料参照 

 

 

・評価委員と園との意見交換 

 

① 小学校との連携、接続はどのようにされていますか。 

園では、子どもたちが安心感を持って就学できるように、2.3月に連絡会があり、小学校の先生と 

担任が連携をとっています。(他学区でも行います) 

 

小学校では幼保小が円滑に接続していけるよう、3園(駅家保育所,あおばこども園,すばる幼稚園) 

で協議会を作っています。こども園の先生には、小１の授業を見ていただくと共に、来年度の夏に 

は、小学校の全職員を連携している保育施設へ派遣し、園でしっかり話をして、良いことも密に協 

議していきたいと考えています。(小学校) 

 

 

② 保護者アンケートを受けて気づきがありましたらお願いします。 

児童放課後クラブを利用している子どもの中には、寂しそうにしている子が多いと感じています。 

保護者も忙しいと思いますが、子どもの話に耳を傾け、「○○して遊んだの？」 「誰と？」などと、 

親が聞き上手になってもらえたらいいなと思います。(地域の方) 

 

     3歳児以上クラスでは、こどもとの会話を通じて園での様子を知って頂けるよう、掲示物を貼って 

     情報提供していますが、まだまだ園での様子がわからない、知りたいという声があがっています。 

様々なツールを使いながら親子での会話につなげていけるよう、今後も工夫していきたいと考え 

ています。 

 

 

③ 保護者への講演会(対面で)を行ってはどうですか？ 

(子どもとの関わり方、子どもへの声のかけ方が分からない保護者が増えているように思います。) 

コロナウイルス感染症が流行する前は園でも講演会を行っていましたが、コロナ禍は講演会を行 

えていません。保護者の不安を解消するため、様々なツールを利用した対面研修(園でも家庭で 

も役立つ関わり方)について検討していきます。 

 

今年度、小学校ではクロムブックを利用して保護者向け講演会を見ることができるようにしました。 

一人でも多く見ていただきたいので、2週間と期間を決めて自由に見れるようにしています。 

 

次回 令和 5年 6月頃予定 


